

Le mot d'Antoine



« Le succès ne se mesure pas à la quantité d'argent que vous avez, mais à l'impact que vous avez sur la vie des gens! »
Michelle Obama, ex-première dame des États-Unis



Assemblée générale annuelle des parents et séances du conseil d'établissement



Cette année, l'assemblée générale se tiendra le mercredi 7 septembre au gymnase de l'école Antoine-Girouard à 19 h 30. Il y a deux postes de représentants parents et deux postes de substitut au représentant parent à combler. Nous vous y attendrons en grand nombre.

La première séance ordinaire du conseil d'établissement aura eu lieu le mardi 20 septembre au salon du personnel de l'école. Les séances du conseil d'établissement sont publiques et les dates de celles-ci pour l'année scolaire 2022-2023 seront disponibles sur le site Web de l'école.

Rencontres de parents

Les rencontres de parents pour les élèves du primaire se feront à l'école. Vous recevrez une invitation pour la rencontre de la part de l'enseignant ou de l'enseignante de votre enfant à l'adresse courriel que nous avons au dossier.

1 ^{er} cycle	15 septembre
2 ^e cycle	7 septembre
3 ^e cycle	29 août (déjà eu lieu)

Mesures de prévention et règles à respecter à l'école

Toutes les règles sanitaires ont été retirées et les enfants feront leur retour dans les mêmes conditions qu'en juin. Voici ce qu'il faut retenir :

- Désinfection des surfaces;
- Dépistage à partir des tests rapides, s'il y a développement de symptômes au cours de la journée;
- Retrait en cas de symptômes apparenté à la Covid;
- Retrait en cas d'infection à la Covid de l'enfant (isolement de 5 jours);
- Retour après 5 jours permis s'il y a absence de fièvre;
- Retour avec le port du masque pour les 5 jours suivants.

Voilà pourquoi nous avons encore quelques boîtes de masques à l'école, cela nous permet de les fournir aux enfants ou aux adultes au besoin. En cas de doute, vous pouvez vous rendre sur le site [la maladie à coronavirus \(COVID-19\) au Québec | Gouvernement du Québec \(quebec.ca\)](https://www.quebec.ca/maladie-coronavirus)

Heures d'ouverture du service de garde

Nous ouvrons à **7 heures** le matin et fermons nos portes à **18 heures**. Prenez note également que chaque retard est facturé au coût de 5\$ par période de 5 minutes.



Application HopHop

HopHop est une application simple et sécuritaire qui permet au service de garde de synchroniser la préparation de vos enfants avec l'heure de votre arrivée. Votre enfant peut ainsi terminer calmement ses activités avant de se préparer. Le temps d'arrivée estimé est dynamiquement calculé à partir du GPS de votre téléphone intelligent ou manuellement déterminé (application mobile ou version web). La personne qui se trouve à l'accueil reçoit une notification et peut ainsi prévenir votre enfant de votre arrivée. Cela permet de raccourcir votre temps d'attente à l'extérieur.

Absences de l'école ou du service de garde



Nous vous demandons d'aviser le secrétariat de l'école **EN TOUT TEMPS** par courriel à antoine-girouard@csp.qc.ca ou par téléphone au 450-655-5991, poste 0, de toute absence ou retard de votre enfant. Il est important de mentionner le nom de votre enfant, son groupe ainsi que la **raison de son absence**. Si votre enfant est inscrit au service de garde ou des dîneurs, il est important de refaire la même démarche en faisant le 6 ou d'écrire un courriel à garde.antoine-girouard@csp.qc.ca
Nous vous remercions de votre collaboration.

Visiteurs à l'école

Il est d'usage de prendre rendez-vous avant de vous présenter à l'école. Nous vous demandons d'éviter de vous présenter à l'école sans vous être annoncé. Comme l'an dernier, si vous venez porter un article que votre enfant aurait oublié (souliers, boîte à lunch, vêtements...), vous pourrez le laisser dans un bac, prévu à cet effet, placé dans le portique à l'entrée principale de l'école. Merci de respecter la prise de rendez-vous avant de vous présenter.

Journée pédagogique

Prenez note que le mercredi **21 septembre** sera une journée pédagogique. Le service de garde sera ouvert pour les enfants inscrits à cette journée. Le thème de journée d'animation maison est « Méli Mélo ». Vous avez reçu un courriel le 2 septembre dernier vous permettant d'inscrire votre enfant aux trois prochaines journées pédagogiques.

Circulation rue de la Blanche-Herbe et débarcadère

Nous désirons vous faire un petit rappel, concernant la circulation autour de l'école. Il est préférable de déposer vos enfants sur la rue de la Blanche-Herbe où l'espace de stationnement est plus accessible et moins périlleux. Il vous est possible de laisser votre enfant en toute sécurité sur cette rue pour que votre enfant accède à la cour en toute sécurité.



Merci d'être vigilants lorsque vous circulez près de l'école !

A handwritten signature in black ink that reads "Sylvie Landry".

SYLVIE LANDRY
Directrice